

## Verkehrswacht Tessin/Sanitz in Gründung

Die Stadtvertreter der Stadt Tessin haben die Anregung von Herr Petermann, geäußert in der Einwohnerversammlung im Februar 2007, aufgenommen. Sie begrüßen und unterstützen die Gründung einer Verkehrswacht in Tessin. Am 2. Oktober 2007 fand auf dem Parkplatz am Volkspark Tessin die erste Aktion der "Verkehrswacht Tessin/Sanitz in Gründung" statt.

An diesem Verkehrssicherheitstraining, mit verschiedenen Aktivitäten, nahmen Groß und Klein zahlreich teil. Neben Catcars, einem Fahrrad- und Rollerparcours, sowie einem Präventionsquiz, präsentierte die Verkehrswacht auch einen Gurtschlitten, der die Folgen des Nichtsanschnallens aufzeigte. Viele Besucher, vor allem die Kinder, waren überrascht, welche Auswirkungen das Nichtanschnallen mit sich bringt.





Ihre Ordnungsamtsleiterin der Stadt Tessin Christel Tillack

Die "Verkehrswacht Tessin/Sanitz in Gründung" hat sich das Ziel gesetzt, besonders Kindern im Schulalter ein sicheres Auftreten im Verkehr zu vermitteln, denn mit der Verkehrserziehung kann nicht früh genug begonnen werden.

Bis zum Ende des Jahres will sich der Verein gegründet haben.

Interessierte und engagierte Bürger können sich gerne bei Herrn Hoppe (Tel. 038205/65645) oder bei Frau Tillack im Ordnungsamt melden (038205/78126).